

BBB - Fraktion

Alexander Rabold Fraktionsvorsitzender

Kurt-Schumacher-Ring 15 D-63486 Bruchköbel

Tel.: 06181 4343885

E-Mail: alexander.rabold@brk-bb.de

Seite 1

Bruchköbeler BürgerBund - Fraktion Kurt-Schumacher-Ring 15 • D-63486 Bruchköbel Bruchköbel, den 06.06.2017

An den Stadtverordnetenvorsteher Herrn Guido Rötzler Hauptstraße 32

D-63486 Bruchköbel

Antrag "Künstlerische Gestaltung der Bahnbrücke Geschwister-Scholl-Straße durch das Lichtenberg-Oberstufen-Gymnasium"

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Rötzler,

die BBB-Fraktion stellt zur Tagesordnung der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 20. Juni 2017 nachfolgenden Antrag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat, mit dem Lichtenberg-Oberstufen-Gymnasium die Möglichkeiten zur künstlerischen Gestaltung der neuen Brücke über die Bundesbahn in der Geschwister-Scholl-Straße sowie umliegender Betonwände im Bahnhofsbereich zu prüfen.

Gegebenenfalls sollte dem Lichtenberg-Oberstufen-Gymnasium ein Auftrag zur Durchführung dieser Arbeiten als Projekt des "Gemeinwesen- orientierten Lernens" erteilt werden. Die entstehenden Sachkosten werden durch die Stadt Bruchköbel getragen.

Begründung:

Die neu gebaute Brücke über die Bahn in der Geschwister-Scholl-Straße und das neu gestaltete Bahnhofsumfeld werden mittlerweile leider durch Graffiti-Schmierereien zunehmend verunstaltet und machen dadurch einen ungepflegten Eindruck.

Schon in der Vergangenheit wurden solche Schmierereien an anderen Stellen in der Stadt durch das Lichtenberg-Oberstufen-Gymnasium und hier insbesondere durch den Kunst-Leistungskurs beseitigt und künstlerisch farbenfroh neu gestaltet. Anzuführen sind hier beispielsweise das Parkhaus in der Kernstadt, Transformatorenhäuschen im gesamten Stadtgebiet, sowie Mauerwände des Bauhofes und an Kitas.

Dies hat zu einer wesentlichen Verschönerung der Objekte geführt und überwiegend auch erneute Schmierereien verhindert oder zumindest zeitlich erheblich verzögert.

Deshalb sollte dies auch bei dem neu gestalteten Bahnhofsumfeld einschließlich des Brückenneubaus angestrebt werden.

Zudem könnte sich so für das Lichtenberg-Oberstufen-Gymnasium im künstlerischen Bereich wieder einmal ein hoffentlich für Schüler und Lehrer interessantes Projekt ergeben.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Rabold

BBB-Fraktionsvorsitzender